

1998-99

Deutsch-britische Gewerkschaftskooperation



Seminar mit britischen Kolleg/innen

Über viele Jahre waren AKI-Mitglieder beteiligt an einem deutsch-britischen Gewerkschaftsaustausch. Auf deutscher Seite waren vor allem Kolleg/innen aus der ÖTV und der IG Metall dabei. Bis 2001 wurde ein Arbeitskampf bei der britischen Firma Cook unterstützt. Der dortige Gießereibetrieb wollte drastische Lohnsenkungen durchsetzen.

Vom MAI zum TTIP

Der Arbeitskreis diskutierte eingehend über das MAI, den Vorläufer der heutigen TTIP-Initiative, und veranlasste dazu eine Diskussion in der Ortsverwaltung der IG Metall. Doch die Bereitschaft, unsere Argumente ernst zu nehmen, war nur gering. Da ist es sicher ein Fortschritt, wenn der Vorstand der IG Metall heute den Ausstieg aus den TTIP-Verhandlungen fordert. Der AKI gehörte später zum Einladerkreis für die TTIP-Demo am 11. Oktober 2014 in Berlin und ist Mitglied des Bündnisses „TTIP unfairhandelbar“.

